
 全日本サーフ 兵庫協会  ２０２４年：４月理事会議事録 

 

 

日時：２０２４年４月１７日（水）午後７時～９時まで  

場所：神戸市立総合福祉センター ４階 第１会議室 

出席 15クラブ（全19クラブ） 25名 

⇒会則第13条に定める2/3の出席数（12クラブ）以上のため、理事会成立。 

  書記（鈴木） 

 

 

１． 報告事項 

 

１－１．第 55回全日本クラブ対抗キス選手権の案内 … (大天事務局長) 

・連盟から資料が届いていないため、届き次第メールで連絡します。 

 

１－２．兵庫県釣り団体協議会理事会報告 … (岩崎顧問) 

・県民釣り大会ポスター釣具店への配布完了。 

・平磯海釣り公園への派遣決定。 

・県民釣り大会役割分担（サーフ関係）決定。 

 

１－３．全日本オープンキャスティング大会 … (SC田村副部長) 

・配布の別紙資料「令和6（2024）年度 全日本オープンキャスティング大会要項」参照。 

※参加申込み期限が 5/31迄となっていますが、兵庫協会は 5/26迄に申込を完了してくださ

い。 

→加古川練習会場の近辺で会場を借用して錘詰めやゼッケンの手配等の事前準備を行います。

お手伝い可能な方は連絡をお願いします。 

→参加費の振り込みはクラブ単位でお願いします。 

 

２． 審議事項 

 

２－１．第42回協会キス名人戦（6/30）の大会（案）について … (大天事務局長) 

・配布の別紙資料「第42回協会キス名人戦大会要項（案）」参照。 

→大会要項（案）は賛成多数で承認。 

→審査はシロギスの匹数。 

→PJは但馬豊岡サーフ。応援可能な他クラブはお手伝いをお願いします。 

→賞品（副賞）は但馬豊岡サーフ（寺下会長）に確認の上、但馬豊岡サーフが懇意にしている

釣具店等がなければ協会でQUOカード手配を検討。 

  

  



２－２．兵庫県民釣大会の役割分担の協力について … (大天事務局長) 

・配布の別紙資料「県民釣り大会役割分担（サーフ関係）」参照。 

→会場受付(2名)：三ツ星サーフ 

→検寸審査(6名)：神戸パルFC、神戸中央サーフ 

→審査会場への誘導(2名)：神戸布引サーフ 

 

２－３．会計監査役について … (大天事務局長) 

・会計監査 谷口 優 （和田宮サーフ）→ 相内 降作（神戸布引サーフ） 

 

３． 行事・大会申し込み … （事務局） 

 

３－１．第22回兵庫県民釣り大会申し込み … (大天事務局長) 

・参加申込み人数：11クラブ 55名 

（協会員：49名(女性・子供：2名)、一般参加：6名） 

 

３－２．第120回全日本キス投げ釣り選手権大会申し込み … (大天事務局長) 

・参加申込み人数：18クラブ 110名 

（道央：2名、三浦：1名、淡路：20名、明石：19名、香住：15名、宮津：46名、鹿児島・長島：2

名、下五島：2名、徳島：2名、南房：1名） 

 

４． その他 … （事務局） 

 

４－１．４月連盟報告事項について … (大橋副協会長) 

・報告事項なし。 

 

４－２．第55回報知キスについて … （事務局） 

・配布の別紙資料「第55回報知キス釣り選手権・SESSYA CUP」「第55期報知キス釣り名人戦」要

項参照。 

※協会行事と日程が重なる場合は「外部団体行事参加申請書」を必ず提出して下さい。 

 

４－３．各部からの情報・要請事項 

・大物部 … (大橋副協会長) 

 ①魚拓現認者について 

  協会員以外の現認者は認められません。 

→現認者に指名された方は申請者の魚拓を確認してください。 

又、申請者は必ず現認者へ連絡してください。 

 大物委員から現認者に魚拓を問い合わせた結果、現認者の認識がなれば魚拓申請は却下さ

れることもあるので注意して下さい。 … (大橋副協会長) 

 ②鮮度不良について 

大会当日に釣ったとしても鮮度不良の魚を提出した場合は失格です。 

→鮮度を保つのも釣り人の役目です。 

大会PJも非常に言いづらいですが勇気を持って失格にして下さい。 … （帷相談役） 



 

４－４．その他 … （事務局） 

・西山元協会長からの預かりもの … (大橋副協会長) 

兵庫協会資産の「マイク」、「誘導灯」、「ベスト」、「旗」等を預かっています。 

使用する場合は持っていきますので連絡をお願いします。 

→保管場所は今後検討していただきたいと思います。 … (大橋副協会長) 

→池田さんの倉庫にも兵庫協会資産の荷物があり、いつまでも放置するわけにはいかないの

で、協会で承認を貰って処分してはどうか。 … （石原相談役） 

・大会参加費の振り込み案について … (大橋副協会長) 

来年から会計の手間を省くため理事会で集金するのではなく、口座振り込みにしてはどうか？ 

→賛成多数で承認。 

→来月の理事会までに口座番号をお送りします。 … (大天事務局長) 

※振り込み手数料はクラブ持ち。 

 クラブ単位で振り込み。 

・会計からの連絡 … (野口会計部長) 

会員カードの代金(\1000)請求がきています。 

TEAMFREEDOM、サーフ縁、関西エトワールは来月の理事会までに支払いをお願いします。 

県民釣り大会は会計で一旦建て替えます。 

 

４－５．次回理事会 

５月１５日（水） 神戸総合福祉センター４Ｆ 


